

BOLETÍN DE PRENSA No. 479 ->>

- "Soledad...es", en el plantel central del bachillerato de la UAA.
- Sergio Rosales expone a través de fotografías las distintas soledades que experimenta el ser humano.

En una sociedad con tantos habitantes el ser humano, no importa su edad, vive diferentes tipos de aislamientos que causan odio, conflicto, psicosis y un gran vacío interno a falta de cultura, entendimiento, comprensión, empatía; todo esto es la esencia de "Soledad...es", una exposición fotográfica de Sergio Rosales Medina.

Este fotógrafo con más de 32 años de trayectoria académica en la Universidad Autónoma de Aguascalientes montó una colección en la galería "9.2 metros cuadrados de arte", que se encuentra en el plantel central del Centro de Educación Media, cuya finalidad es ofrecer mensajes de concientización sobre la soledad por medio de imágenes en blanco y negro.

Rosales Medina señala que el pretexto fotográfico de "Soledad...es" se gestó en una finca antigua que se encuentra en la zona centro de la capital de Aguascalientes y que fue la segunda casa que se edificó en la ciudad. Sus habitaciones sombrías y solas, transmiten la ausencia que impacta y conmueve, sin embargo siempre hay una luz que representa la esperanza perdida.

Señaló el profesor que esta exposición se compone de ocho fotografías de gran impacto que invitan a la reflexión y al entendimiento del ser, a conocer el vacío y convocan a buscar la compañía, la empatía, la convivencia.

Mencionó Sergio Rosales Medina que esta es la tercera ocasión que expone su trabajo en la galería "9.2 metros cuadrados de arte", que es un espacio de la UAA para la expresión artística en el interior de la llamada Prepa Petróleos; lo cual representa un gran reto porque el joven exige y espera mucho de sus académicos.

Por ello se invita a la sociedad en general para asistir a la ceremonia de inauguración este 12 de octubre a las 19:00 horas. Cabe mencionar que "Soledad...es" se exhibirá del 12 al 28 de octubre, con entrada libre.

